

文教委員会報告資料【追加】

令和3年7月2日

報告事項件名

(教育指導部)

- (1) 【追加】東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会学校連携観戦への足立区立小中学校参加中止について・・・・・・・・・・・・・・・・ 2

(教 育 委 員 会)

文 教 委 員 会 報 告 資 料

令和3年7月2日

件 名	<p>【追加】東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会 学校連携観戦への足立区立小中学校参加中止について</p>
所管部課名	教育指導部教育指導課
内 容	<p>東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に係る学校連携観戦事業について、足立区立小中学校の参加を中止する。</p> <p>1 参加中止の理由</p> <p>熱中症等の危険を完全に払しょくできていないことに加え、感染力がさらに強まっている新型コロナウイルス感染症の感染リスクを十分に抑制することが困難な状況を鑑み、児童・生徒の健康と安全を最優先に考え、参加中止とする。</p> <p>2 学校連携観戦事業に係る主な関係者の意見</p> <p>(1) 小中校長会 児童・生徒の安全を確保することが困難であり参加中止が妥当</p> <p>(2) PTA連合会 8割は学校連携観戦事業への参加に懸念を示している。 残りの2割については、参加を考えるのであればバスチャーターや十分な熱中症対策等が必須条件との意向</p> <p>(3) 教育委員</p> <p>ア 当初から懸念されていた熱中症や引率に伴う危険がそのまま残っている上に、新型コロナウイルスの感染リスクが重なった現状では、参加を中止すべき。</p> <p>イ 第5波の到来も懸念されるなど変異株の感染力は非常に強く、一人も感染者を出さない対策が困難な状況下では、学校として子ども達を連れていくべきではない。</p> <p>ウ 保護者の立場から、機会があるなら自分の子どもにオリンピック・パラリンピックを直接見せたいと考える方もいるだろうが、学校として団体観戦することの適否とは分けて判断すべき。</p>
今後の方針	